

Gemeinderatswahlen am 26. September: ~~SPÖ!~~

UNSER TEAM FÜR RIEDAU



BÜRGERMEISTER FRANZ SCHABETSBERGER

Mit Herz und Verstand
für unser Riedau

ES BRAUCHT JETZT MEHR SPÖ

~~SPÖ!~~ 26.09.



1) Franz SCHABETSBERGER (60)



2) Karin EICHINGER (42)



3) Franz ARTHOFER (45)



4) Elisabeth JÄGER (54)



5) Sascha HÜBSCH (41)



6) Sabrina KRUPA (32)



7) Andreas SCHROLL (38)



8) Kerstin HELML (45)



9) Raphael SCHÖBERL (29)



10) Roswitha KRUPA (63)



11) Florian HEITZINGER (26)



12) Yvonne MADER (32)

13) Baris ARSLAN (35)

14) Romana EGGER (45)

15) Victor RAMASEDER (24)

16) Simone SCHABETSBERGER (31)

17) Kevin KRUPA (24)

18) Margit MAYR (44)

19) Hans Peter RADZOM (59)

20) Melanie FOLLNER (24)

21) Franz ARTHOFER (67)

22) Roswitha PAIREDER (60)

Herausgeber: Sozialdemokratische Partei Riedau, Schwabenbach 52, A-4020 Riedau, Bild: SPÖ Riedau



FORTSCHRITT FÜR RIEDAU!

ERWEITERUNG DES KINDERGARTENS UND DER KRABELSTUBE

Wir werden uns ganz besonders für den Ausbau auf 5 oder 6 Gruppen je nach Bedarf einsetzen. Ob dies durch die Neugestaltung des jetzigen Gebäudes oder einem Neubau geschieht ist von mehreren Faktoren abhängig und wird genau geprüft. Die aktuelle Situation und die Anzahl der geplanten Wohnungen macht dies notwendig.

STRASSENBELEUCHTUNG

Um die Sicherheit auf unseren Siedlungsstraßen zu erhalten bzw. zu erhöhen, ist uns der Austausch der Straßenbeleuchtung auf energiesparende LED-Leuchten wichtig.

AUSBAU DES GLASFASER-INTERNETS

Wir werden versuchen im restlichen Gemeindegebiet den Ausbau voranzutreiben.

ERNEUERUNG UNSERER FEUERWEHR

Unser Feuerwehrfahrzeug ist in die Jahre gekommen und eine Neuanschaffung wurde in der aktuellen Periode beschlossen. Um den aktuellen Anforderungen gerecht zu werden wird in den nächsten Jahren ein Neubau unumgänglich.

ERRICHTUNG VON PHOTOVOLTAIKANLAGEN
Riedau soll umweltfreundlicher werden. Dazu sollen auf allen öffentlichen Gebäuden Photovoltaikanlagen installiert werden.

HAUSÄRZTLICHE GRUNDVERSORGUNG IM ORT SICHERSTELLEN

Der Gemeindevater wird in absehbarer Zeit in den verdienten Ruhestand gehen, deshalb wollen wir bereits frühzeitig an eine Nachbesetzung denken.

**DIES UMZUSETZEN LIEGT UNS BESONDERS AM HERZEN -
UM DIE LEBENSQUALITÄT IN UNSERER GEMEINDE
ZU ERHALTEN UND ZU VERBESSERN! ES BRAUCHT JETZT MEHR SPÖ.**